



WALIKOTA BERHARAP PEMKOT DAN DPRD SOLID

Pimpinan Dewan

Siap Kebut Pembentukan Alkap

YOGYA (KR) - Calon pimpinan DPRD Kota Yogya periode 2019-2024 tinggal menunggu dilantik usai ditetapkan dalam sidang paripurna, Selasa (10/9). Ketiga pimpinan dewan itu pun siap menggebut pembentukan alat kelengkapan (alkap) agar kelembagaan DPRD dapat segera bekerja optimal.

Ketiga calon pimpinan DPRD Kota Yogya yang ditetapkan tersebut ialah Danang Rudiyanmoko (Ketua), HM Fursan (Wakil Ketua I), dan Dian Novitasari (Wakil Ketua II). Hasil penetapan calon pimpinan dewan juga langsung diajukan ke Gubernur DIY guna proses penerbitan surat keputusan (SK) sebagai dasar pelantikan.

"Kita segera konsolidasi di internal DPRD. Senin (16/9) depan akan coba kita kumpulkan semua fraksi untuk persiapan bentuk alkap, sembari menunggu SK Gubernur DIY. Harapan kita, begitu SK turun, tidak berselang lama alkap sudah terbentuk," urai Danang.

Alat kelengkapan yang dibentuk meliputi anggota dan pimpinan Komisi A, B, C, dan D serta Badan Kehormatan, Badan Pembuat Peraturan Daerah, Badan Anggaran, dan Badan Musyawarah. Saat ini seluruh fraksi juga telah menempatkan kadernya di tiap alkap, hanya dalam proses komunikasi penentuan pimpinan masih berlangsung dinamis.

Pimpinan dewan definitif sebenarnya memiliki waktu maksimal 60 hari untuk membentuk alkap. Akan tetapi Danang optimis dapat diselesaikan dalam waktu dua pekan ke depan. "Target kami minggu keempat September sudah bisa memulai pembahasan anggaran, setelah alkap terbentuk. Kemudian memasuki Oktober, fungsi legislasi bisa berjalan optimal. Dewan masih memiliki tujuh raperda yang harus dibahas pada tahun ini," tandasnya.

Sementara itu, Walikota Yogya Haryadi Sryuti berharap Pemkot dan DPRD semakin solid. Menurutnya, eksklusif dan legislatif merupakan dua lembaga yang tidak bisa dipisahkan dalam proses pemerintahan. Oleh karena itu, soliditas dan hubungan yang harmonis antara DPRD dan Pemkot merupakan kunci mutlak agar pembangunan berjalan optimal.

Selain itu, Haryadi juga berharap semua agenda ke depan dapat berjalan dengan baik. Terutama dari sisi ketepatan waktu, konstruktif dan produktif. "Kami ucapkan selamat kepada jajaran pimpinan dewan. Khusus di bidang anggaran, semoga bisa lancar sehingga hak-hak masyarakat tidak ada yang terbelenggu dan terganggu akibat dari ketidakharmonisan hubungan antara eksekutif dan legislatif," jelasnya dilampangi Wakil Walikota



KR-Archiva Wahid

Calon Pimpinan DPRD Kota Yogya 2019-2024 bersama Walikota dan Wakil Walikota Yogya.

Yogya Herce Puerwadi. Salah satu tugas utama yang menanti kinerja dewan ialah pembahasan RAPBD 2020. Nota kebijakan umum anggaran juga telah disampaikan walikota sejak akhir Juli lalu. Batas waktu pembahasan RAPBD ialah hingga 30 November. Jika melebihi batas waktu, maka konsekuensinya kepala daerah dan seluruh anggota dewan tidak akan digaji selama enam bulan.

(Dhi)-m

		Tindak Lanjut
1.		Ditanggapi
2.		Diketahui
3.		Pers
4.		
5.		

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sekretariat DPRD Kota	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 08 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005